



## 川に住む生物から水質を確認

7月24日 狩野川水生生物観察会を開催

夏休み初日、狩野川の水質を確認するため、千歳橋下流と大仁橋上流で狩野川水生生物観察会を開催。小学生と保護者あわせて41人が参加しました。

参加者は、静岡県環境学習指導員の指導のもと、水生生物の採取に挑戦。川底で生きる魚やエビなど普段は触れることがない新たな水生生物の発見に、喜んでいました。水生生物の採取結果から、昨年同様、きれいな水質が保たれていることがわかりました。

川底の小さな生物を発見！

## 目指すは日本の頂点！

7月9日 パワフルキッズが全国大会出場を報告

伊豆の国チアリーディングチーム「パワフルキッズ」が、第21回関東チアリーディング選手権大会中学校の部で総合優勝。全国大会「JAPAN CUP 2019チアリーディング日本選手権大会」の出場権獲得を小野市長に報告しました。

市長を訪れた16人の選手たちは、「笑顔で終えられるようにしたい」「悔いが残らないように頑張りたい」と全国大会に向けた意気込みを語っていました。



みんなで決めポーズ！

## 高校生が技術で貢献

7月26日 島田商業高校生徒が「ごみの出し方アプリ」完成を報告

県立島田商業高校情報ビジネス科の寺田希美さんと石田朝海さんが、伊豆の国市のごみの出し方アプリ「5374.jp」を作成。完成を小野市長に報告しました。

2人は、「授業とは違ったプログラム言語を使用するアプリで作業が大変だった」と話し、今後のアプリ作成に向けては意欲的な姿勢を示していました。小野市長は、「市としても大いに活用していきたい」と感謝を述べました。アプリは、市HPで公開予定です。



小野市長と笑顔で懇談する石田さんと寺田さん

## 官民連携で地域に貢献を

7月11日 県知事が道の駅「伊豆のへそ」などを視察

県内の取り組みを知事が現地確認して県政に生かす「移動知事室」の一環で、川勝平太静岡県知事が、道の駅「伊豆のへそ」「伊豆いちごファクトリー」「伊豆・村の駅伊豆のへそ店」「MERIDA X BASE」を視察しました。案内役は中野駅長が務め、「企業や行政が協力し、地域に役立つ道の駅を目指したい」と話しました。

川勝知事は、真剣な表情で説明を聞きながら時折笑顔を見せるなど、実りの多い視察となつたようでした。



中野駅長が道の駅をご案内



## 自由研究で世界の学校を調べよう

7月28日 自由研究で「世界の学校」新聞作りに挑戦！

静岡県子ども読書アドバイザーを講師に招き、夏休み宿題おたすけ講座「世界の学校について調べて新聞を作ろう」を開催。小学生の児童10人が参加しました。同講座は、夏休みの宿題「自由研究」を手助けし、図書館の資料を用いて新聞を作るものです。

児童は、図書館の資料を読み、色鉛筆などを使いながらカラフルな1枚の新聞を作成。講師のアドバイスを聞きながら個性豊かに新聞を作っていました。

講座の様子

## 建設業の健全な育成・発展のために

7月30日 優良建設工事表彰式を開催

市が発注し、平成30年度に完成した500万円以上の建設工事において、優秀な成績を修めた工事の受注者・技術者を表彰する「伊豆の国市優良建設工事表彰式」を伊豆長岡庁舎で開催しました。

今回は、対象工事の中から、優良工事表彰として2社、優良技術者表彰として1人を表彰。小野市長は、「おめでとうございます。郷土の誇りを胸に、今後も取り組んでください」と、感謝と祝いの言葉を述べました。



令和元年度  
伊豆の国市優良建設工事表彰式

記念撮影(左から土屋建設(株)、大矢洋平氏、(株)正治組)

## ラジオ体操で気持ちの良い朝を

7月15日 狩野川リバーサイドパークでラジオ体操を実施

体力向上や健康保持の観点から、ラジオ体操を広く普及することを目的に、「みんなのラジオ体操 in 狩野川リバーサイドパーク」を実施しました。

この日は、早朝6時30分の開催にもかかわらず、約140人の参加者が会場に集結。スポーツ推進委員の指導のもと、ラジオ体操で汗を流しました。また、ラジオ体操終了後はノルディックウォーキング体験教室も開講。充実した朝を迎えました。



お手本を見ながらみんなでラジオ体操



「掛け矢」と呼ばれる木槌で木を揺らしながら昆虫探し

## 「昆虫探し」で地域おこし

7月20日 浮橋地区でカブトムシ・クワガタ採りを体験

浮橋地区で浮橋まちづくり実行委員会主催「カブトムシ・クワガタ採り体験」が開催されました。

この日は、13組約40人の親子連れが、カブトムシ・クワガタ採りを体験。地元住民協力のもとワクワクしながら昆虫を探し、カブトムシやクワガタを見つけると歓声をあげていました。保護者が昆虫を見つける場面も見られ、「楽しさあり」「家族の時間あり」「お父さんの見せ場あり」の楽しいイベントとなりました。